
平成２６年１１月教育研究評議会議事録

Ⅰ．日 時 平成２６年１１月１３日（木）１４時００分～１５時０７分 

Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 

Ⅲ．出席者：徳久学長、中谷、松元、安村、猿渡各理事、高橋、古内、井上、宮崎、沖津、

大塚、尾松、横須賀、高山、金原、建石、井宮、橋本、小澤、村岡、野村、

伊藤、高垣、石井(正)、山田（哲）、小賀野、柳澤、中村、岩永、小林（裕）、

白澤、山口、岡本、竹内、織田各評議員（３５名） 

オブザーバー：桑古監事、関、西田、石井各副学長、今関機構長、上野室長、佐藤副理事

（欠席者：渡邉、堀各理事、山田（賢）、北村、羽田、山本、笹川、小林(達)  

各評議員） 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

   原案どおり承認された。 

Ⅴ．審議事項 
１．千葉大学子どものこころの発達教育研究センター及び千葉大学再生治療学研究セン 
ターの設置について 

中谷理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

２．普遍教育の運営における「全学出動体制」に関する申合せの一部改正（案）につい 
 て 

小澤副学長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
なお、井宮統合情報センター長から、「全学出動体制」について、公募書類に記 

載すべきか質問があり、小澤副学長から、これまでも公募書類への記載は依頼して 
おり、一部の部局で実施している旨の発言があった。 

３．平成２７年度大学入試センター試験千葉大学実施要項（案）について 
佐藤副理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
なお、古内法政経学部長から、時計型携帯端末の取扱いについて質問があり、佐 

藤副理事から、確認のうえ、１２月１９日（金）に開催する監督者説明会の際に回 
答する旨の発言があった。 

４．平成２７年度千葉大学個別学力検査等実施要項（案）について 
佐藤副理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

Ⅵ．報告事項 
１．経営協議会学外委員の選任について 

学長から、資料に基づき報告があった。 

２．平成２５年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 
中谷理事から、資料に基づき報告があった。 

３．看護学研究科附属専門職連携教育研究センターの設置について 
中谷理事から、資料に基づき報告があった。 



４．平成２６年度科研費（補助金・基金分）の配分について 
松元理事から、資料に基づき報告があった。続いて、学長から、各大学の特色が 

何かを考え、それを伸ばすよう求められている旨の発言があった。続いて、松元理 
事から、今後、ＵＲＡ室で分析のうえ、千葉大学としてどの分野に力を入れるべき 
かを検討してく旨の発言があった。 

５．平成２７年度大学入試センター試験試験場別分担数・監督者数について 
佐藤副理事から、資料に基づき報告があった。続いて、学長から、表中の分担人 

数の上段の数字について質問があり、佐藤副理事から、受入れ可能な上限数である 
旨の説明があった。 

６．その他 

①教育研究評議会・事務協議会合同懇親会の開催について 

星川総務課長から、次回の教育研究評議会（部局長連絡会）終了後に、教育研究 
評議会と事務協議会合同の懇親会を開催する旨の報告があった。 

以上 


